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　環境保全については、経済活動の影響で環境保全上
の支障となる、原因となりそうな環境負荷を低減させ
る取組ということで定義されています。
　具体的には、オゾン層の破壊、海洋汚染、野生生物
の減少、大気汚染、水質汚濁、土壌汚染、騒音・振動
等による生活環境への被害が環境保全活動の対象とな
り得ます。ロータリー活動の中でもなされており私も
参加したこともあります。
　具体的な活動の 1例として環境保全型の省エネ、節
電、ゴミの減量、植林等が活動として想起されるもの
ではないかと思います。
　世界のロータリークラブの活動（取組）
1. オランダ：プラスティックゴミ問題
　エンドプラスティックソース・プロジェクトを立
ち上げた。海岸の清掃活動、オランダやその周辺国
に、この活動が広がる。プラスティックゴムの回収
やリサイクル、プラスティックゴミに関する認識の
向上にもなっている。
2. ブラジル：補助金プロジェクトの開始
　プラスティックゴミを手で種分けしていたためリ
サイクル率は 5 %。地元のクラブとアメリカのクラ
ブがリサイクル共同組合と共同で施設の加工能力と
種分けを高める補助金プロジェクトを開始した。従
業員の安全と効率を高める設備を導入した。経済と
環境の両面に配慮した企画で、月に2.63トン増のリ
サイクルが出来、従業員月収約25%増えた。
3. ケニア：環境にやさしい太陽光発電を家庭と学校に
　　　　　納入するプロジェクトの開始（ 2クラブ）
　地元学校に通う1,500人の生徒に、購入券付レン
タル太陽光ライトを提供、子供たちは 8ヶ月間 1ヶ月
1ドルのレンタル料を支払いその後は所有。レンタ
ル料の収益は他の生徒が使用する太陽光ライトの購
入資金とした。その結果、生徒たちの読書の時間が
3倍になり、教育の質が飛躍的に改善した。他に 2つ
の学校にパソコン室を作り太陽光システムを設置。
　先日、わか国に於いても電力が逼迫し、節電の要請
がありました。今回の電力不足の 1つの例として上げ
ると、液化天然ガス、火力発電用の資源を海外に依存
しているため、ロシア状況等により価格が高騰等が起
因していることがある。身近な問題でもあります。
　登米市の取組として、 2月にゼロカーボンシティー
を宣言しました。環境大臣がかこれを認定しました。
この様に市としても決意しましたので、我々も取組む
ことがあるのではないかと思います。脱炭素も国を上
げて取組んでおります。脱炭素先行地域を認定し、そ
の地域はあらゆる再生エネルギー事業に対して補助金
を受けることが出来ます。先行地域は100ですので早
めに申請して補助金を受けてほしいと思います。対称
は都道府県、市町村という形になっていますので自治
体の協力がないと出来ません。個人個人のものでなく、
意識を統一して皆んなでやっていこうということです。
－武川毅会長、及川昭宏会員、江川元徳会員、八谷

郁夫会員よりご意見をいただきました。紙面の都
合上割愛させていただきます。

・台北西門ＲＣより、会報が届く
・山田ＲＣより、「やまだの作文・第50集」が届く

・菅原慶一ガバナー補佐
　今回の地震に関して、各地区・各クラブの被害状況
を把握したいという連絡が来ております。皆様の会社、
自宅など被害のあった方はお知らせいただけたらと思
います。よろしくお願い致します。
・及川昭宏副会長
　 3 月20日㈰、Rotex同窓会に出席致しました。交換
留学生の同窓会を作るということで、ＯＢ・ＯＧを中
心にして長期交換留学生のサポート団体が成立されま
した。

・環境保全委員会（志賀昭洋委員長）
　先ず、先日の地震で被害にあわれた方々にお見舞を
申し上げます。
　私の会社も大分揺れ棚が倒れたり、書類等が落ち、
自宅も給湯器が壊れ、今半導体不足のため入荷が 3ヶ
月待ちでお湯が使えない状態で、実家に避難しており
ます。人的被害がなかったのでほっとしております。
その様な中で資料を少し作りましたので、フォーラム
をさせていただき、皆様方よりご意見をいただきたい
と思っております。よろしくお願い致します。
　ロータリーには 7つの重点分野があります。その中
で環境の保護が 7つ目の重点目標として昨年決まりま
した。 7つの重点分野は以下の通りです。
1）平和構築と紛争予防
2）疾病予防と治療
3）水と衛生
4）母子の健康
5）基本的教育と識字率向上
6）地域社会の経済発展
7）環境保全
　ロータリー財団委員会とＲＩ理事会は「環境」とい
う新たな重点分野を追加しました。環境を支援する個
別の重点分野を設立することで、ロータリアンが世界
中の地域社会で好ましい変化をもたらし、より大きな
インパクトを生み出す一助となります。
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・本日の出席率　63.8％

・武川毅会長　地震の被害が相当だったようです。皆
様の被害状況は如何でしたか？

・志賀昭洋会員　本日は、環境保全委員会のフォーラ
ムです。よろしくお願い致します。

・飯塚仁哉会員　志賀昭洋環境保全委員長のフォーラ
ムによせて。

・佐藤幸一会員　環境保全委員会フォーラム、志賀昭
洋委員長にご期待いたします。

・江川元徳会員　他国の領土に侵入、砲撃などをして
人を死なしても、それは戦争ではないと公然宣伝。
世の中おかしくなります。四つのテスト“真実か
どうか”

・八谷郁夫会員　環境保全委員会、志賀昭洋委員長ご
苦労様です。

・阿部泰彦会員　大宮シティＲＣの永井厚先生、鴻巣
水曜ＲＣの宮内たけし会長より、地震見舞金を
送っていただきました。有難うございます。環境
保全委員会志賀昭洋委員長のフォーラム、よろし
くお願いします。

・千葉吉男会員　先日の地震、皆さんいかがでしたか、
大網地区は大変なことになっています。特にイオ
ンスーパーが大変な様です。

・菅野幸一郎会員　地震お見舞い申し上げます。志賀
昭洋環境保全委員長のフォーラムにご期待します。

・髙田次雄会員　真新しいランドセルの新一年生に出
合い、心を引締て安全運転、皆さんご安全に。環
境保全委員会、志賀昭洋委員長フォーラム、勉強
させて下さい。

・菅原慶一会員　地震の被害はいかがでしょうか。水
漏れは早目にご連絡下さい。

・及川昭宏会員　志賀昭洋委員長、フォーラムよろし
くお願いいたします。

・杉田広仁会員　春彼岸も明け、春です。positive 
thinkingで参りましょう。

・佐藤早智子会員　先日の地震大変でした！！　同じ程
度の地震がこれからも何度も有るとの報道、とて
も心配です。

・伊藤幸子会員　こんにちは、コロナも大変、戦争も
大変、地震もビックリで大変な毎日です。身の安
全を！！　本日のフォーラムにご期待しています。

・二階堂恭子会員　仙台七夕開催、明るい話題の中、
宮城・福島両県に16日深夜震度 6強、皆さん大変、
前向きにガンバリましょう。

・佐々木源悦会員以下　本日のフォーラムに期待して。
高橋利光会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員
後藤和人会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、地震の影響で会場が使用不可となり休会と
いたしました。突然の休会でご迷惑をおかけしました。
皆さんは如何でしたか？　怪我とか無ければ幸いです。
登米市は震度 6強で全国的に注目され、西宮シティＲ
Ｃ、鴻巣水曜ＲＣからはお見舞金、川崎大師ＲＣから
はお見舞状が届いております。ありがとうございます。
　地震の余波でしばらくは落ち着かない日が続くと思
いますが、気をつけてお過しいただきたいと思います。

・大宮シティＲＣ、鴻巣水曜ＲＣより、地震被災に対
するお見舞金が届いています。

・川崎大師ＲＣより、地震被災お見舞状が届きました。
・台北西門ＲＣとのグローバル補助金の申請が承認さ
れましたので、ご協力いただいた 6名分の寄付金
を送金致しました。

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 布施孝尚会員

各委員会報告

フォーラム

本日の出席率

ニコニコボックス

大宮シティーRC、鴻巣水曜RCより地震被災のお見舞金


